

Licht-Installation

Ein Smiley für Dessau



Noch liegt der Smiley am Boden, ab Dienstag leuchtet er in Dessau.

Bildrechte: MITTELDEUTSCHER RUNDFUNK

Seit Dienstag leuchtet auf dem Lily-Herking-Platz in Dessau-Roßlau ein großer Smiley. Die interaktive Licht-Skulptur nennt sich Public Face. Das Kunstwerk stammt von den Künstlern Julius von Bismarck, Benjamin Maus und Richard Wilhelmer und hat einen Durchmesser von fünf Metern.

„Mit dem Smiley wollen wir das regionale Energiesystem visualisieren. Wir wollen den Bürgern vor Ort zeigen, wieviel erneuerbare Energien im Stromnetz sind: Je mehr, desto glücklicher ist das Smiley, umso weniger, desto trauriger ist das Smiley.“

Sebastian Wunderlich, Energieavantgarde e.V.



Die Künstler Benjamin Maus (l.) und Richard Wilhelmer haben den riesigen Smiley gebaut.

Bildrechte: MITTELDEUTSCHER RUNDFUNK

Die Licht-Installation ist das Gesicht zur Energiewende in der Region Anhalt-Bitterfeld-Wittenberg, so die Veranstalter Energieavantgarde Anhalt (EAA). An dem Gesicht solle man erkennen können, wie es um das Verhältnis von Erzeugung und Verbrauch aus erneuerbaren und konventionellen Energien in der Region stehe. Je mehr regional erzeugte erneuerbare Energien genutzt werde, desto heller werde der Smiley leuchten.

Bis zum Sommeranfang wird das Kunstwerk in der Dessauer Innenstadt zu sehen sein.

Dieses Thema im Programm:

MDR SACHSEN-ANHALT HEUTE | 13.03.2017 | 19:00 Uhr